

Artikel vom 07.10.2022

Feier zum 50. Jubiläum

Festveranstaltung mit Carolina Trautner MdL



Gestern fand im Sportheim Vierkirchen unsere, Corona bedingt, verschobene Feier zum 50. Jubiläum unseres Ortsverbandes statt.

Der Ortsvorsitzende Thomas Merz umriss bei seinem Rückblick auf die letzten 50 Jahre CSU Vierkirchen u.a. die Themen Bürgermeister und Gemeinderat, Ortsvorsitzende und Ortsvorstand, Kommunalwahlen, Veranstaltungen und Ausflüge.

Erinnerungen beispielsweise an den politischen Aschermittwoch 2003 mit dem damaligen Generalsekretär Dr. Thomas Goppel, 2007 mit Manfred Weber, MdEP, 2009 mit der Bundestagsvizepräsidentin Gerda Hasselfeldt, MdB oder 2019 mit Bernd Posselt, Sprecher der Sudetendeutschen Volksgruppe, Landesvorsitzender Union der Vertriebenen, Präsident der Paneuropa-Union Deutschland kamen bei einigen auf. Gleichzeitig bedankte er sich bei den Mitgliedern für ihr Engagement sei es z.B. im Gemeinderat, im Kreistag oder aber im Ortsvorstand. In seiner Ansprache lobte er auch die konstruktive überparteiliche Zusammenarbeit der verschiedenen Fraktionen im Gemeinderat zum Wohle unserer Gemeinde.

Ein Höhepunkt des Rückblicks war ein Theaterstück mit lustigen Anekdoten über die vergangenen Jahre im Gemeinderat.

Bernhard Seidenath, MdL, Kreisvorsitzender der CSU blickte in seinem kurzen Grußwort noch einmal auf das letzte halbe Jahrhundert zurück und dankte für das herausragende Miteinander sowie die Unterstützung und Zusammenarbeit.

In ihrer Festrede, die auch einen kurzen Abriss auf die aktuelle politische Lage beinhaltete, dankte Staatsministerin a. D. Carolina Trautner, MdL für das nicht immer einfache politische ehrenamtliche Engagement.

Dass dieser Festabend stattfinden konnte, hat unser Ortsverband den noch drei lebenden Gründungsmitgliedern Josef Glötzl, Manfred Rothenhöfer und Hans Zeiner sen. zu verdanken. Sie haben seinerzeit die Basis für unseren Ortsverband geschaffen. Deshalb wurden sie im Rahmen der Feierlichkeiten zu Ehrenmitgliedern im Ortsverband Vierkirchen ernannt.

Musikalisch umrahmt wurde der Abend durch "De Hoglbuachan und Oana Mehra".